



**Même s'il a choisi de jouer pour la France, alors qu'il avait la possibilité de jouer pour le Cameroun, pays de son père, Kylian Mbappé assure qu'il n'imposera pas un choix à son fils.**

De passage au Cameroun la semaine dernière, Kylian Mbappé a accordé une interview fleuve à La Nouvelle Chaîne Ivoirienne (NCI), au cours de laquelle il s'est vu interroger sur le choix de la nationalité sportive, avec notamment un cas de figure personnel: s'il venait à être le père d'un fils footballeur de haut niveau, lui dirait-il de choisir l'équipe de France ou celle du Cameroun? **«C'est une question facile, parce que c'est une question qui vient avec le cœur, ce n'est pas comme un club »**, a d'abord répondu la star du PSG .

**« Il faut voir l'attache qu'il a avec le pays, s'il est plus proche du Cameroun, s'il est plus proche de la France, a poursuivi Mbappé. Moi, je suis né en France, j'ai mes origines qui sont camerounaises. Mais j'ai fait toute ma vie en France. C'est pour ça que j'ai choisi la France. Mais mon fils, ce sera différent ».**

**«Peut-être que je vivrai au Cameroun, qu'il aura une plus grande attache avec le Cameroun et donc qu'il choisira le Cameroun. Ou on sera en France et il choisira la France. Mais c'est un choix que lui fera. Je ne veux pas lui dire de faire quelque chose, parce que c'est un choix qui est personnel. Je serai juste son père, et je ne serai**

***personne d'autre pour lui dire de faire quelque chose ou de ne pas faire. C'est un choix qui est personnel. Je suis sûr qu'il prendra le bon, parce que je suis sûr que ça viendra de son coeur*** », a conclu Kylian Mbappé.